

Bajan rescatistas a pozo en México donde hay 10 mineros atrapados



Foto: Prensa Latina.

Ciudad de México, 12 ago (RHC) Personal de rescate baja este viernes a los pozos de la mina en la región mexicana de El Pinabete, en Sabinas, Coahuila, donde se encuentran atrapados 10 mineros desde el miércoles de la semana pasada.

La información la ofrecieron la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez; y el secretario de Defensa, Luis Crescencio Sandoval, en la conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ambos funcionarios dijeron que ya los niveles de agua en los pozos 1, 2 y 3 permiten el descenso, aunque se sigue bombeando para achicarlos más aún. El primero ya está en 1,6 metros, el segundo 3,9 y el tercero 4,7.

Hoy se incluyó una nueva bomba más potente para acelerar la extracción y se perforan cuatro fosos adicionales para extraerla por allí, pero aun así los rescatistas bajarán en el transcurso del día de hoy en los tres pozos con la idea de iniciar en firme los trabajos de búsqueda y rescate.

No hay certidumbre de que estén vivos después de 10 días de estar atrapados sin ser descubiertos por los drones ni tener pistas de dónde están, ni más datos, pero hay antecedentes de mineros en esa misma zona que han estado hasta 10 días y fueron rescatados con vida, aunque sin inundaciones como ha sido este caso, en que las aguas llegaron a una profundidad de 34 metros.

El presidente López Obrador informó que se hacen todas las investigaciones acerca de los propietarios de la mina, quienes no han dado la cara, la cual fue concesionada en el gobierno del expresidente Vicente Fox (2000-2006).

La Fiscalía General de la República (FGR) solicitó a un juez federal que realice una audiencia inicial, en la cual el Ministerio Público imputará a un hombre identificado como Cristian "S" los delitos de actos de dirección y administración, en la explotación ilícita del subsuelo, que es un bien de la nación, a través de la mina El Pinabete, en Sabinas, Coahuila.

Según versiones judiciales, el hombre que será imputado ya declaró ante el Ministerio Público, pues fue quien en su presunta calidad de representante jurídico de la minera registró ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), a los trabajadores de la mina El Pinabete.

Según la información difundida por la FGR, Cristian "S" –como lo identifica la fiscalía general– incumplió "con las obligaciones que la ley le impone a quien realiza ese tipo de actividades".

La FGR dio a conocer que a Cristian "S" se le imputa probable participación en hechos presuntamente delictivos como actos de dirección y administración en la explotación ilícita del subsuelo que es un bien de la nación, incumpliendo con las obligaciones que la ley le impone a quien realiza ese tipo de actividades. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296422-bajan-rescatistas-a-pozo-en-mexico-donde-hay-10-mineros-atrapados>



Radio Habana Cuba